

Construcción de nuevo embarcadero Matta muestra sus primeros avances

INICIATIVA. Progreso inicial de la obra llega a 20 por ciento. Proyecto es ejecutado y financiado por el MOP.

A paso firme y con importantes movimientos de terreno y excavaciones, la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos sigue adelante con el proyecto de construcción del nuevo y emblemático embarcadero Matta, en el barrio Las Ánimas de Valdivia, cuyo avance físico a la fecha llega al 20%.

La iniciativa, financiada por el MOP con una inversión de 3.200 millones de pesos, fue inspeccionada en terreno por la seremi de la cartera, Nuvia Peralta, quien destacó el progreso de los trabajos, a casi tres meses de iniciado el contrato. Actualmente se avanza en la

“

Esta obra no es un esfuerzo aislado, sino que corresponde al primer proyecto de nuestro Plan Maestro del Río Valdivia, que incluye una serie de otras intervenciones”.

Nuvia Peralta
 Seremi de Obras Públicas

conformación de plataformas y terraplenes, excavaciones, habilitación de fundaciones y estructuras metálicas, para la fu-

tura instalación de la infraestructura del paseo. En tanto, a partir de las próximas semanas se inicia la instalación de pilotes, para el soporte de la infraestructura fluvial.

El proyecto contempla la habilitación de modernas instalaciones de borde río dispuestas para la recreación de los vecinos y al mismo tiempo, tendiente a fomentar la actividad turística, a fin de generar nuevas oportunidades de desarrollo para la economía local.

La obra también considera la construcción de un recorrido peatonal elevado con miradores y un muelle flotante para embarcaciones menores; además



EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS COMIENZA LA INSTALACIÓN DE PILOTES PARA SOPORTE DE LA INFRAESTRUCTURA FLUVIAL.

de accesos universales hacia la zona de playa. A esto se suma la habilitación de miradores, un pontón flotante y facilidades para el uso y transporte de kayaks.

“A veces los proyectos parecen muy lejanos como un dibujo en un papel y justamente eso pasó en algún momento con esta obra, pero hoy vemos que esta iniciativa tiene un avance concreto de 20%, incluso por sobre lo programado. Además, esta obra no es un esfuerzo aislado, sino que corresponde al primer

proyecto de nuestro Plan Maestro del Río Valdivia, que incluye una serie de otras intervenciones de este tipo a lo largo y ancho de nuestro principal cauce, para restablecer esa relación que los valdivianos siempre deben tener con su río”, destacó la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta.

En tanto, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann valoró “el avance sostenido del muelle Matta, una obra que recupera un espacio histórico para Las

Ánimas, devolviéndole vida a nuestra relación con el río. Este muelle no solo será un punto de encuentro, sino que también un símbolo de la convivencia fluvial que queremos potenciar en Valdivia. Conectar nuevamente Las Ánimas y Collico, a través del río, es una forma concreta de rescatar nuestra identidad y proyectarla hacia el futuro”.

La ejecución está a cargo de la Constructora Harcha Limitada y el plazo de ejecución vence en febrero de 2026. **CR**